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Mieterstrom-Modelle vorbereiten 

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 19. Juni 2017 

Bericht des Magistrats 

- 101.18.504 - 

 

Beschluss 

 

Der Magistrat wird gebeten, gemeinsam mit der GWG zu prüfen, inwieweit eine 

Umsetzung von Mieterstrommodellen im Wohnungsbestand möglich ist. Dazu 

sollen die gesetzlichen Neuregelungen, die die Bundesregierung angekündigt 

hat, frühzeitig bewertet und einbezogen werden. Geklärt werden soll auch, 

welche Positionen weitere Wohnungsgesellschaften zu diesem 

Mieterstrommodell einnehmen. Die Ergebnisse sollen bis Ende 2017 im 

Ausschuss für Umwelt und Energie vorgestellt werden. 

 

Stadtbaurat Nolda erläutert das Mieterstromprojekt. Im Anschluss berichtet er 

über die Position der GWG und weiteren Wohnungsgesellschaften zum 

Mieterstrommodell. Anschließend beantwortet Stadtbaurat Nolda und  

Frau Dr. Starick, Leiterin des Umwelt- und Gartenamtes, die Fragen der 

Ausschussmitglieder.  

 

Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




